

Témoignages de joueurs

## Le PMU et rien d'autre

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/02/2015 à 13:37

Je joue au PMU depuis des années. C'est une ancienne collègue qui m'a ouvert ce chemin à la dépendance, elle-même dépendante au PMU. Je ne suis pas friande de jeux de grattage, ni du loto, ni de jeux en général mais juste le PMU.

Au début je ne jouais qu'aux quinté et ensuite à plusieurs courses par jour. Et maintenant je voudrais devenir raisonnable et jouer normalement mais je n'y arrive plus.

Si j'avais su je n'aurai pas commencé.

J'ai lu plusieurs témoignages et cela me fait du bien de savoir que je ne suis pas la seule. J'aimerais assister à des réunions mais je ne sais pas si cela existe dans ma région, mon cas n'est pas désespéré mais si cela continue ...

Je peux pour l'instant rattraper financièrement mes dérapages mais j'ai besoin que l'on m'aide avant que cela ne devienne plus grave.

&nbsp;